

BROADCAST

Dandim 0827/Sumenep Bersama Forkopimda Sambut Kunjungan KASAL Di Kabupaten Sumenep

[YUDIK - SUMENEP.BROADCAST.CO.ID](http://YUDIK-SUMENEP.BROADCAST.CO.ID)

May 30, 2022 - 03:59



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md bersama Forkopimda sambut Kunjungan Kepala Staf Angkatan Laut (KASAL) Laksamana TNI Yudo Margono dan Ketua Umum Jalasenastri Vero Yudo Margono di Kabupaten Sumenep. Minggu (29/5/2022).

Kunjungan Laksamana TNI Yudo Margono itu merupakan pertama kali di Sumenep dalam rangka sosialisasi Sosialisasi Lanal Madura, Penanaman Mangrove, Vaksinasi, Program Rutilahu, Pengobatan gratis dan Bakti Sosial.



Diawali kedatangan KASAL di Bandara Trunojoyo disambut langsung oleh Forkopimda Kabupaten Sumenep dilanjutkan menuju Keraton Sumenep.

Di pendopo keraton KASAL Laksamana TNI Yudo Margono mendapatkan penjelasan dari Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H. M.H. mengenai pengenalan Kabupaten Sumenep yang terdiri 27 Kecamatan, 4 Kelurahan dan 330 Desa dan terdiri dari 126 Pulau serta pengenalan Keraton Sumeneo.



Selanjutnya Laksamana TNI Yudo Margono memberikan sambutan terkait pengenalan tentang TNI AL dan berkeinginan memindahkan Lanal Batu Poron di Sumenep.

"Sebenarnya rencana ini sudah lama sejak pertama kali saya menjabat KASAL, karena saya melihat ada lahan yang di punyai PT. Garam dan Kabupaten

Sumenep terdapat jalur pelayaran yang strategis baik Selat Madura dan Laut Jawa yang sebagai jalur pelayaran kapal kapal besar dan kapal perang" ungkapny.



Pada kesempatan itu Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md mengatakan Pihaknya akan mendukung dengan adanya Lanal di wilayah Sumenep.

"Tentunya ini sangat bagus sekali, dengan adanya Lanal disini kita sebagai aparat teritorial semakin kuat, kita nantinya akan bersinergi seperti dari segi keamanan khususnya wilayah Sumenep, baik darat dan laut" tandasnya.



Selanjutnya Dandim 0827/Sumenep bersama Forkopimda mendampingi KASAL dan rombongan menuju Rutilahu untuk meninjau rumah milik Bapak Sunarto di Desa Kalianget Timur, Kecamatan Kalianget, Kabupaten Sumenep dilanjutkan peletakan batu pertama dan pembagian Bansos secara simbolis.

Setelah itu dilanjutkan meninjau pelaksanaan vaksinasi, pengobatan gratis dan

bakti sosial di Pelabuhan PT.Garam Persero Kalianget.

Disana juga KASAL meninjau titik lokasi lokasi yang rencana akan dibangun Kantor dan pangkalan TNI Angkatan Laut.



Dandim Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menjelaskan kegiatan terkait pendampingan peninjauan rutilahu, vaksinasi, pengobatan gratis dan baksos merupakan kegiatan yang bersifat kemanusiaan yang sudah di rencanakan sebelumnya oleh pihak Angkatan Laut.

"Tujuan ini adalah bentuk perhatian TNI AL dan Pemrov Jatim untuk perbaikan kondisi sosial ekonomi masyarakat baik dari segi kesehatan dan keamanan serta kenyamanan warga, dan nantinya juga kami akan bersinergi bersama sama baik dari AL maupun Polri" jelasnya.



Kemudian KASAL dan rombongan juga berkunjung ke Desa Aeng Tongtong, Kecamatan Saronggi yaitu di lokasi pembuatan kerajinan keris pusaka. Pihaknya didampingi Forkopimda menyempatkan diri melihat hasil buatan keris secara

tradisional khas Sumenep serta melihat proses pembuatannya.

Suasana penuh keakraban baik Forkopimda, KASAL, rombongan, dan Babinsa Bhabinkantibmas melakukan sesi foto bersama di depan Lokasi pembuatan kerajinan keris pusaka.